
Niels Rossow (Vorstand Marketing, Verwaltung und
Finanzen)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 4. September 2018, 15:08

Niels Rossow wird Vorstand Marketing, Verwaltung und Finanzen

Zitat von fcn.de 
Der 41-Jährige wird ab 1. Oktober 2018 beim 1. FC Nürnberg Nachfolger von
Michael Meeske, der den Club zum 31. Oktober 2018 verlässt.

Niels Rossow wird zum 1. Oktober 2018 neuer Kaufmännischer Vorstand des 1. FC
Nürnberg. Der gebürtige Nürnberger folgt auf Michael Meeske, der den Verein nach drei
Jahren auf eigenen Wunsch verlässt. Auch Rossow verantwortet künftig die Bereiche
Finanzen, Verwaltung, Marketing und Unternehmenskommunikation beim Club.

"Wir haben uns detailliert mit der Besetzung des Vorstandspostens und der künftigen
Ausrichtung auseinandergesetzt. Niels Rossow hat den gesamten Aufsichtsrat durch
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seine frischen Ideen und couragierten wie engagierten Auftritte überzeugt", erklärt Dr.
Thomas Grethlein, Aufsichtsratsvorsitzender des 1. FC Nürnberg. "Der 1. FC Nürnberg
soll insbesondere in den Bereichen Vertrieb und Vermarktung von den Qualitäten Niels
Rossows profitieren. Als gebürtiger Nürnberger ist er mit dem Club aufgewachsen und
hat dadurch eine emotionale Verbindung zum Verein."

Niels Rossow: "Leidenschaft, Kreativität und Loyalität"

Niels Rossow: "Der 1. FC Nürnberg begleitet mich seit meiner Kindheit. Es gilt, den
eingeschlagenen erfolgreichen Weg weiter zu gehen und das Profil dieses einzigartigen
Vereins zu schärfen. Das Umfeld des Club mit all seiner Leidenschaft, Kreativität und
Loyalität wird auf diesem Weg eine große Rolle spielen. Ich weiß, was der Club für die
Menschen in Nürnberg, Franken und weit über die Grenzen hinaus bedeutet und werde
meine Aufgabe in enger Partnerschaft mit der Gemeinschaft ausüben", sagt der
zweifache Familienvater zu seiner neuen Aufgabe.

Der 41-Jährige war von 2002 bis 2018 bei adidas und nahm dort verschiedene
Führungspositionen wahr, u. a. in den USA, Russland und der Schweiz. Zuletzt war
Rossow bei adidas als General Manager Key Cities New York & Los Angeles für die
Themen Marken- und Geschäftsstrategie mit internen und externen Partnern und
Digitalstrategie zuständig. Vor seiner Zeit bei adidas war der studierte Diplom-
Kaufmann (BWL) bei der Leonhard Kurz GmbH & Co. und der Grundig AG tätig und für
Marken- und Vertriebsthemen verantwortlich.

Michael Meeske verlässt den Club auf eigenen Wunsch

Michael Meeske verlässt den 1. FC Nürnberg aus privaten Gründen. Der Club
respektiert dieses Ansinnen und einigte sich mit Meeske auf eine vorzeitige
Vertragsauflösung zum 31. Oktober 2018. Der 46-Jährige war im September 2015 vom
FC St. Pauli zum Club gewechselt.

Dr. Thomas Grethlein zum Weggang: "Michael Meeske war der richtige Mann zum
richtigen Zeitpunkt. Er hat dem 1. FCN in der fränkischen Wirtschaft und darüber
hinaus wieder zu deutlich mehr Ansehen verholfen und sich um die Restrukturierung
der Finanzen verdient gemacht. Wir bedanken uns bei Michael Meeske für sein
dreijähriges Engagement beim Club und wünschen ihm für seine neue Tätigkeit alles
Gute."

Niels Rossow wird am Mittwoch, 05.09.18, im Rahmen einer Pressekonferenz offiziell
vorgestellt.
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Alles anzeigen 

Ich finde, dass seine Vita durchaus interessant klingt.

Seine Führungserfahrung und vor allem die Branche, in der er Tätigkeit war bringt interessantes
Know How mit sich.

Ich sehe die Personalie "auf dem Papier" erstmal positiv.

Mir gefällt vor allem auch seine emotionale Verbindung zum Club. Die war beim Vorgänger
nicht unbedingt immer glaubwürdig, auch wenn er tolle Arbeit geleistet hat.

Willkommen und gute Arbeit!

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. September 2018, 15:11

BÄÄÄÄMM!

Alter Falter. Aber mit Ansage...

Die Vita liest sich ausgezeichnet, vor allem was seinen Bezug zu Wirtschaft und Sport betrifft.

Alles Gute Niels!

Führ uns in eine goldene Zukunft!
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Beitrag von „Conanbarbar“ vom 4. September 2018, 15:11

Sprachlos....

Beitrag von „weam“ vom 4. September 2018, 15:14

Herzlich Willkommen! Klingt doch nicht schlecht, da hab ich keine Bange.

Beitrag von „Guschtl“ vom 4. September 2018, 15:15

Viel Erfolg!

Liest sich nicht schlecht, seine Vita!

Er wird seine Sache schon gut machen und Meeske's Weg weiter führen.

Beitrag von „papahippie“ vom 4. September 2018, 15:15

Von der Papierform her hoechst respektabel. Simmer mal gespannt.

Beitrag von „Remember68“ vom 4. September 2018, 15:16

Herzlich Willkommen!
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Beitrag von „SonicEvil“ vom 4. September 2018, 15:16

Vielleicht stellt der uns ja jetzt paar unternehmen aus silicon valley vor als Sponsoren wenn er
schon so viel in den USA gearbeitet hat!

So a angebissener Apfel auf dem Ärmel und a paar farbige GOOGLE Buchstaben täten sich gut
machen...

... Natürlich nur gegen entsprechende bezahlung...

*träum*

Beitrag von „RedBlack93“ vom 4. September 2018, 15:17

Leg los & leg gut los.

Die Vita und der regionale Bezug lesen sich super. Auf geht´s

Beitrag von „Totti“ vom 4. September 2018, 15:19

Schade, dass Meeske uns tatsächlich verlässt, aber die Vita von Herrn Rossow klingt auch
erstmal nicht schlecht.

Und Wahnsinn, wie wenig die heimische Journaillie wieder mitbekam.

Beitrag von „juninho“ vom 4. September 2018, 15:19

Scheint was auf dem Kasten zu haben 
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Beitrag von „Pat_FCN“ vom 4. September 2018, 15:19

liest sich ganz nett. War noch nich in der Branche... ist aber vll auch kein muss auf der
Position... könnte gute Kontakte und gute Ideen mitbringen. Viel Erfolg und n gutes Händchen:)

Beitrag von „Argo“ vom 4. September 2018, 15:24

Welcome und viel Erfolg 

Beitrag von „Totti“ vom 4. September 2018, 15:26

Adidas hatte gerade in den letzten Jahren doch einen ziemlichen Hype bzw. fast schon eine
Wiedergeburt in den USA, inwiefern er daran beteiligt war, kann man natürlich von außen
schwer einschätzen.

Beitrag von „Noxius“ vom 4. September 2018, 15:31

Herzlich Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „Jet93“ vom 4. September 2018, 15:37

Ich sehe Meeskes Abgang gar nicht so dramatisch. Seine Position wurde leider in den letzten
Monaten durch diverse Wechselgerüchte mehr und mehr fragwürdig. Fakt ist: Er hat uns dank
solider Arbeit aus dem Gröbsten herausgeführt und den Verein wesentlich stabilisiert. Vielen
Dank dafür!
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Mit Rossow bekommen wir nun einen Mann, der auf dieser Basis für frischen Wind, neue Ideen
und neue Kontakte sorgen kann. Seine Vita liest sich ausgezeichnet. Ich bin gespannt, was er
bewirkt.

Welcome!

Beitrag von „docfred“ vom 4. September 2018, 15:38

Vita liest sich sehr gut, dürfte gut vernetzt sein und viel Ahnung vom Umfeld und der Materie
haben.

Viel Erfolg und mach dort weiter, wo Meeske aufgehört hat!

Und hau endlich mal beim Fanshop und dem Ticketing ordentlich ins Kontor... da sind wir immer
noch drittklassig.

Beitrag von „Norimbergala“ vom 4. September 2018, 15:40

Soll ja im Bereich Vertrieb und Vermarktung von seinen Kenntnissen profitiert werden!

Lang ersehnte Ablösung von Lagadere?
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Beitrag von „1973er“ vom 4. September 2018, 15:40

Dass so ein sauberer Übergang erfolgt lässt ja schon mal hoffen!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 4. September 2018, 15:42

Herzlich willkommen und ihnen und uns viel Erfolg!

Beitrag von „docfred“ vom 4. September 2018, 15:42

Ergänzung zu oben:

Also wenn der mit dieser Vita unseren Merchandising- und Fanshopsauhaufen nicht in die Spur
bringt und das dortige Potential hebt, dann kannst es sowieso vergessen.

Beitrag von „90419er“ vom 4. September 2018, 15:43

Herzlich willkommen und viel Erfolg beim 1. FC Nürnberg!

Beitrag von „Tobi4u“ vom 4. September 2018, 15:43

Dann wird wohl Meeske nach WOB gehen?! Ja, ganz ehrlich: Reisende soll man nicht aufhalten.
Und wenn ich mir so die Vita vom guten Niels anschaue, dann ist er auch nicht grün hinter den
Ohren. Dazu Connections zu Adidas bzw. generell zum Sport PLUS seine Leidenschaft für den
Club. Ich kann mich nicht beklagen. Ist für mich eine ganz saubere Sache 
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Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. September 2018, 15:43

Hatte gedacht das Transferfenster ist geschlossen.

Wahrscheinlich aber der wichtigste Neuzugang für die nächsten Jahre und dabei wünsch ich
Ihnen viel Erfolg und lassen sie sich nicht von Interessen einiger Gruppierungen beirren.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 4. September 2018, 15:44

Herzlich willkommen. Finde es echt topp, dass hier Nägel mit Köpfen gemacht wurden, ohne
dass es vorher groß in der Presse war.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2018, 15:46

Zitat von Tobi4u 

Dann wird wohl Meeske nach WOB gehen?! Ja, ganz ehrlich: Reisende soll man nicht
aufhalten. Und wenn ich mir so die Vita vom guten Niels anschaue, dann ist er auch
nicht grün hinter den Ohren. Dazu Connections zu Adidas bzw. generell zum Sport PLUS
seine Leidenschaft für den Club. Ich kann mich nicht beklagen. Ist für mich eine ganz
saubere Sache 

Laut KICKER ja, Meeske zu WOB.

Beitrag von „El Molotov“ vom 4. September 2018, 15:47

Herzlich willkommen. Vita liest sich gut. Bin auf die PK morgen gespannt.
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Beitrag von „Jazza“ vom 4. September 2018, 15:50

Keine Lügen, nur das Ausgeben was da ist bei stetigem Schuldenabbau und wir werden
glücklich in den Sonnenuntergang reiten.

Beitrag von „Morlock54“ vom 4. September 2018, 15:55

Ihn können wir erst in ein paar Jahren beurteilen, zumindest die Abwicklung war höchst
professionell.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 4. September 2018, 15:56

Zumindest mal Lob an Aufsichtsrat und Verein.

Man scheint einen professionellen Wechsel hinbekommen zu haben und dies va. Geräuschlos.

Man denke nur an den Hecking Abgang damals

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 4. September 2018, 15:57

Und wie hoch in der Hierarchie ist ein General Manager bei Adidas?

Beitrag von „kinglui“ vom 4. September 2018, 15:58

Herzlich Willkommen!
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Ich hoffe, der Weg der Konsolidierung wird erfolgreich fortgeführt.

Beitrag von „schwengl“ vom 4. September 2018, 15:58

Na dann willkommen beim FCN aber dei Adidas graffl brauch ma fei nimmer!!!!!

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. September 2018, 16:01

Wer 16 Jahre in so einem Big Player in der obersten Etage spielt, muss was drauf haben 

Ich freue mich auf ihn und wünsche ihn recht herzlich Willkommen.

Beitrag von „Guschtl“ vom 4. September 2018, 16:01

Zitat von bigbangfan07 

Und wie hoch in der Hierarchie ist ein General Manager bei Adidas?

Naja ich würde es auf dem Posten eines Bereichsleiters bzw "Chef am Standort" interprätieren.

Steht also zwischen der ganz obersten Führungsriege des Unternehmens und den einzelnen
Leitern verschiedener Abteilungen an einem Standort.

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. September 2018, 16:02

Zitat von bigbangfan07 
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Und wie hoch in der Hierarchie ist ein General Manager bei Adidas?

Naja, er war für die Kerngeschäftsbereiche der Ost- und Westküste in den USA verantwortlich
(Also New York und Los Angeles)

In den USA erwirtschaftet Adidas ca. 4 Mrd. Euro. Weltweit ca. 21 Mrd. Euro.

Also nicht ganz so unwichtig.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 4. September 2018, 16:07

So kleine To-do Liste zum Start:

Die Adidas Fußball Arena bauen.

Investor Adidas pumpt Millionen in das fränkische Fussballherz.

Professionelle Mitarbeier im Vertrieb einstellen oder zumindest vorhandene so ausbilden.

Den Mega Glubb Store in der Innenstadt bauen.

Adidas steigt beim FC Bayern aus und bringt alle Sponsoren zu unserem Ruhmreichen mit.

Der Rest folgt dann später mal, fürs Erste soll’s mal reichen.

Good Luck. 

Beitrag von „lego“ vom 4. September 2018, 16:44

Herzlich willkommen und viel Erfolg
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Machen Sie da weiter wo ihr Vorgänger aufgehört hat.

Beitrag von „docfred“ vom 4. September 2018, 16:49

Zitat von bogoahlsiega2007 

Naja, er war für die Kerngeschäftsbereiche der Ost- und Westküste in den USA
verantwortlich (Also New York und Los Angeles)

In den USA erwirtschaftet Adidas ca. 4 Mrd. Euro. Weltweit ca. 21 Mrd. Euro.

Also nicht ganz so unwichtig.

Ist nur die Frage, was er ausgefressen hat, wenn er sich dann zu einem unterdurchschnittlichen
Mittelständler gesellt 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. September 2018, 16:50

Zu nächst mal "Herzlich Willkommen"..... Seine Vita liest sich echt schon mal gut, vor allem
"Adidas"........ Könnte mir gut vorstellen das wir iwa mal wieder mit drei Streifen auflaufen, dann
noch Siemens und Schaeffler mit ins Boot nehmen und wir Franggen machen den Retortenclubs
u den Bauern endlich Konkurrenz....... *Träummodus aus*

Beitrag von „franzi“ vom 4. September 2018, 16:50

Herzlich willkommen! Viel Glück und eine lange und erfolgreiche Zeit beim Club! 

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen-ab-dem-01-10-2018/?postID=2686943#post2686943
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20861-niels-rossow-vorstand-marketing-verwaltung-und-finanzen/


Beitrag von „weam“ vom 4. September 2018, 16:52

Zitat von docfred 

Ist nur die Frage, was er ausgefressen hat, wenn er sich dann zu einem
unterdurchschnittlichen Mittelständler gesellt 

Kann schon sein, dass er mit 41 mehr Zeit mit seiner Familie verbringen, in seine Heimat usw.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. September 2018, 16:53

Zitat von docfred 

Ist nur die Frage, was er ausgefressen hat, wenn er sich dann zu einem
unterdurchschnittlichen Mittelständler gesellt 

Es soll ja noch Menschen geben die aus Liebe u Überzeugung noch etwas tun

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 4. September 2018, 16:57

Seh schon das nächste Trainingslager in der USA 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. September 2018, 16:58

Zitat von RockyFrankenstolz 

Es soll ja noch Menschen geben die aus Liebe u Überzeugung noch etwas tun
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Mit Sicherheit nicht im Beruf.

Beitrag von „Born87“ vom 4. September 2018, 16:58

Herzlich Willkommen beim Club.

Danke an Herrn Meeske. Den Verein zur schwersten Zeit übernommen und einfach alles richtig
gemacht.

Herr Rossow muss erstmal an die Leistung anschließen. Er war bisher bei einem soliden Global
Player Unternehmen und jetzt kommt ein hoch verschuldeter Fußballverein.

Das Geld verplempern wie einige seiner Vorgänger soll und muss er unterbleiben lassen.

Beitrag von „Drizzt“ vom 4. September 2018, 16:59

Warum sollte er was ausgefressen haben, wenn er als Glubberer und gebürtiger Nürnberger die
Chance bekommt, seinen Verein in eine glorreiche Zukunft zu führen?

Zumal er hier auch nicht für Lebkuchen und 3 im Weggla arbeiten wird.

Beitrag von „DerClubfan“ vom 4. September 2018, 16:59

Zitat von docfred 
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Ist nur die Frage, was er ausgefressen hat, wenn er sich dann zu einem
unterdurchschnittlichen Mittelständler gesellt 

Meine Eltern sind gut mit jemanden befreundet, der die letzten 20-30 Jahre (weiß jetzt nicht
genau wie viele) für adidas für ganz Asien zuständig war. Der ist auch vor ein paar Jahren nach
Herzogenaurach gewechselt und hat einen niedrigeren Posten angenommen um mehr Zeit für
sich und seine Familie zu haben.

Es ist also nicht so unüblich wie man vielleicht denkt.

Beitrag von „RedBlack93“ vom 4. September 2018, 17:02

Zitat von bogoahlsiega2007 

Mit Sicherheit nicht im Beruf.

Naja, könnte ein Fall von "Geld beieinander" und jetzt mache ich etwas, das mein Traum ist,
auch wenn ich damit weniger verdiene.

Beitrag von „onlytheglubb“ vom 4. September 2018, 17:07

Auf jeden Fall eine spannende Geschichte! Herzliches Willkommen und eine erfolgreiche
Tätigkeit bei unserem Herzensverein!! 

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. September 2018, 17:07
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Zitat von bogoahlsiega2007 

Mit Sicherheit nicht im Beruf.

Dacht ich halt, schade das die Welt so schlecht geworden ist, denkt jeder nur noch an seinem
Vorteil, bin da anders eingestellt u du wirst es ned glauben, sogar beruflich....... Gibt halt doch
Nu blöde auf dieser Welt ....... Finde aber selbst meine Einstellung ned verkehrt....... Na egal

Zitat von bogoahlsiega2007 

Mit Sicherheit nicht im Beruf.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 4. September 2018, 17:11

Auch von mir ein herzliches Willkommen und viel Erfolg!

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 4. September 2018, 17:14

Zitat von docfred 

Ist nur die Frage, was er ausgefressen hat, wenn er sich dann zu einem
unterdurchschnittlichen Mittelständler gesellt 
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Ich kenne jemanden der bei Adidas arbeitet, der meinte da gehen derzeit mehrere die länger
bei Adidas waren. Teilweise seien die auch "angepisst" und gehen von sich aus.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. September 2018, 17:17

Der kasper denkt eben nur noch an Marge, Marge, Marge....

Beitrag von „docfred“ vom 4. September 2018, 17:19

Zitat von bigbangfan07 

Ich kenne jemanden der bei Adidas arbeitet, der meinte da gehen derzeit mehrere die
länger bei Adidas waren. Teilweise seien die auch "angepisst" und gehen von sich aus.

Also ich hoffe jetzt dann doch mal auf einen ehrgeizigen, langfristigen Plan von Russow und
nicht nur, dass er "nur" beruflich kürzer treten oder ein Praktikum absolvieren möchte, bevor er
zu einem richtigen Fußballclub geht 

Beitrag von „Noxius“ vom 4. September 2018, 17:44

Er sagt im Interview auf ClubTV, dass der FCN ein Verein bleiben soll, aber eine Marke als
Verein ist.

Beitrag von „Totti“ vom 4. September 2018, 17:45

Schon immer in Clubbettwäsche geschlafen! 
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1. FC Nürnberg: Interview mit Niels Rossow

Beitrag von „weam“ vom 4. September 2018, 17:50

Zitat von Noxius 

Er sagt im Interview auf ClubTV, dass der FCN ein Verein bleiben soll, aber eine Marke
als Verein ist.

Nachdem wir bei den Deutschen Vereinsmeisterschaften im Moment sehr gut dar stehen ist das
für mich nicht verwunderlich!

Zitat 

Deutsche Vereinsmeisterschaft

Aktuell teilen sich der Club und Mainz 05 mit jeweils einem Punkt die Pole Position. Die
übrigen Vereine steigen in den kommenden Wochen in die Vereinsmeisterschaft ein.

Deutsche Vereinsmeisterschaft

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. September 2018, 17:52

Oh gott ist mcmv peinlich ??♂️

Beitrag von „Totti“ vom 4. September 2018, 17:53

Zitat von weam 
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Nachdem wir bei den Deutschen Vereinsmeisterschaften im Moment sehr gut dar
stehen ist das für mich nicht verwunderlich!

Deutsche Vereinsmeisterschaft

Cooles Neudesign des Sportteils!

Beitrag von „bigW“ vom 4. September 2018, 17:53

Da kann man sich ja dann drauf freuen wenn wir irgendwann in der 2. Liga eine größere
Vereinsmeisterschaft haben 

Und unserem neuen Vorstand natürlich alles erdenklich Gute. Meine Unterstützung hat er 

Beitrag von „Zabo74“ vom 4. September 2018, 17:54

Herzlichst Willkommen, alter Cluberer! Viel Spaß und Erfolg uns allen!

F-C-N!!!!

Beitrag von „docfred“ vom 4. September 2018, 17:54

@MCMV

Ich hätte das jetzt auch für den Sportteil gehalten.
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Heilige.... 

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2018, 17:57

Also MCMV kann man nur einen guten Psychiater wünschen, der was gegen die
Realitätsverweigerung tut...

Beitrag von „Raeler“ vom 4. September 2018, 17:58

naja lange ist es ja nicht mehr bis Faschingsbeginn. Kann man schon mal die Pointen üben.

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2018, 18:04

Wirkt noch etwas nervös. Das zitierte Plakat dürfte aus dem Jahr 1996 stammen und war im
ersten Derby im Regionalligahinspiel gegen die SpVgg zu sehen. Nimmt man Herrn Rossow
wörtlich, war's das mit der Ausgliederung des Sportbetriebes...

Beitrag von „Oldhans51“ vom 4. September 2018, 18:06

Zitat von Altmeister 

Wirkt noch etwas nervös. Das zitierte Plakat dürfte aus dem Jahr 1996 stammen und
war im ersten Derby im Regionalligahinspiel gegen die SpVgg zu sehen. Nimmt man
Herrn Rossow wörtlich, war's das mit der Ausgliederung des Sportbetriebes...

An der Ausgliederung ist auch Meeske gescheitert 
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Beitrag von „FCNMax“ vom 4. September 2018, 18:15

Erstmal herzlich Willkommen!

Hier gibts doch bestimmt jemanden, der sich bei Adidas ein bisserl besser auskennt und uns
evtl. etwas darüber erzählen kann, was unter folgenden Bezeichnungen zu verstehen ist bzw.
inwieweit ihn das für den Job als unser Finanzminister qualifiziert:

*General Manager Key Cities - New York & Los Angeles

September 2016 – Heute (2 Jahre 1 Monat)New York City
*VP & Brand Director

*Senior Director International Key Account Management

*Global Marketing Director adidas Originals

*European Category Manager Originals

*Senior European Range Manager

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 4. September 2018, 18:19

Zitat von weam 

Nachdem wir bei den Deutschen Vereinsmeisterschaften im Moment sehr gut dar
stehen ist das für mich nicht verwunderlich!

Deutsche Vereinsmeisterschaft

Sind das eigentlich ältere oder jüngere Leute, die hinter MCMV stecken?
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In dem Kontext gefällt mir eigentlich der Vergleich von @Joey ganz gut.

Ich frage mich da unwillkürlich ob die ihre Zigaretten und Freudenfeuer noch mit einem
Feuerstein entfachen?

Beitrag von „Iago78“ vom 4. September 2018, 18:27

Willkommen!

Ich würde mal sagen Chance und Risiko zugleich, wie mans nimmt.

Ich hab keine Ahnung von Betriebswirtschaft, Rechnungswesen und Bilanzen, darum halte ich
mich aus der Beurteilung von Meeskes Arbeit mal Großteils raus und glaube den Berufeneren
hier im Forum, dass er es gut gemacht haben muss.

Als wirtschaftlicher Laie kommt mir der Gedanke, dass es einer positiveren, seriöseren
Wahrnehmung des Clubs guttun müsste, wenn ein solider, vernünftiger Kurs
personenunabhängig weitergefahren wird, insofern kann der Personalwechsel hier auch zu
wachsendem Vertrauen seitens Sponsoren und potenziellen Geldgebern im Fall einer
Ausgliederung führen.

Einen Quereinsteiger hätte ich mir halt nicht unbedingt gewünscht, aber ok, vielleicht kann er ja
gerade deswegen neue Impulse einbringen.

Hau rein und viel Erfolg!

Schiff auf Kurs halten!

Beitrag von „Grabbers“ vom 4. September 2018, 18:34
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Alles gute für die Arbeit bei einem der interessantesten Vereine der Bundesliga.

In der Hoffnung, das die gute Arbeit von MM fortgeführt und vergoldet wird.

Beitrag von „schwengl“ vom 4. September 2018, 19:16

Hab mir jetz mal das Interview auf der HP angesehen und muß sagen der Mann kommt sehr
sympathisch rüber.

Mal sehen was da so dabei rumkommt aber der erste Eindruck von ihm ist durchaus positiv,find
ich persönlich jedenfalls.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 4. September 2018, 19:20

mach ma... welcome...

Beitrag von „Jack“ vom 4. September 2018, 19:30

Herzlich Willkommen! Macht einen sympathischen Eindruck und die Vita passt auch. Wenn die
Position jetzt länger vakant gewesen wäre, hätte ich vielleicht etwas Bauchgrummeln
bekommen, da es Meeske doch recht gut gemacht hat. Zumindest vom persönlichen EIndruck
und dem seriös arbeitenden hanseatischen Charakter her fand ich ihn sehr erfrischend. Ich
denke Rossow wird das aber auch gut machen.

Ein Freund von mir, der auch in höherer Position bei Adidas war, wurde vor einem halben Jahr
mehr oder minder vergrault und nahezu rausgemobbt. Anscheinend will sich das Unternehmen
immer wieder frisches Humankapital (kotz!) zuführen um am Puls der Zeit zu bleiben. Ab ü40
wirds dann in so einem Hipsterladen eng für einen.
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Beitrag von „Argo“ vom 4. September 2018, 19:48

wirkt wirklich sehr nett, das Marketing sollte nochmal einen richtigen Sprung machen

Beitrag von „T-Byrd“ vom 4. September 2018, 19:49

Zitat von FCNMax 

Erstmal herzlich Willkommen!

Hier gibts doch bestimmt jemanden, der sich bei Adidas ein bisserl besser auskennt
und uns evtl. etwas darüber erzählen kann, was unter folgenden Bezeichnungen zu
verstehen ist bzw. inwieweit ihn das für den Job als unser Finanzminister qualifiziert:

*General Manager Key Cities - New York & Los Angeles

September 2016 – Heute (2 Jahre 1 Monat)New York City
*VP & Brand Director

*Senior Director International Key Account Management

*Global Marketing Director adidas Originals

*European Category Manager Originals

*Senior European Range Manager

Alles anzeigen 

Fragst du dich auch, warum einer eine derart steile Karriere bei der Weltmarke abbricht um
Finanzvorstand eines Provinzfußballklubs zu werden? ?
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Beitrag von „spielepetie“ vom 4. September 2018, 19:52

einen guten Start

Beitrag von „König“ vom 4. September 2018, 19:56

Ich denke aber das er das Ausgliederungsthema schon weiter voranbringen wird. Er wird es
müssen.

Beitrag von „Blume“ vom 4. September 2018, 20:34

Herzlich willkommen bei uns. Wird nicht leicht aber wir schaffen das gemeinsam und sind auch
schon auf einen guten Weg

Beitrag von „Stern55“ vom 4. September 2018, 20:39

Zitat von FCNMax 

Erstmal herzlich Willkommen!

Hier gibts doch bestimmt jemanden, der sich bei Adidas ein bisserl besser auskennt
und uns evtl. etwas darüber erzählen kann, was unter folgenden Bezeichnungen zu
verstehen ist bzw. inwieweit ihn das für den Job als unser Finanzminister qualifiziert:

*General Manager Key Cities - New York & Los Angeles
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September 2016 – Heute (2 Jahre 1 Monat)New York City
*VP & Brand Director

*Senior Director International Key Account Management

*Global Marketing Director adidas Originals

*European Category Manager Originals

*Senior European Range Manager

Alles anzeigen 

Ehrliche Meinung: Ziemluch normaler Lebenslauf nach so langer Firmenzigehörigkeit...
deswegen werden wir auch sicherlich adidas nicht als werbepartner bekommen (gehobenes
management, unter der absoluten Führungsriege)..,

mal sehen, man sollte nicht zuviel im sponsorenrichtung erwarten...

Ich seh null Fussballverbindungen im Tagesgeschäft und reine Vertriebstätigkeiten bei adidas,
dh kein Rechnungswesen etc, kein Marketing...

Ehrlich Meinung: Schnellschuss

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. September 2018, 20:42

Ich bin auf die PK morgen gespannt.

Auf den ersten Blick gefällt natürlich die Golke und Bettwäschengeschichte, zu Inhalten und
Zukunftsplänen ist dass das ganze normale Gerede bzgl. Markenkern schärfen usw. was ich
nach 10 Meeske Vorträgen auch drauf hätte.

Bei Meeskes Antritt war ich wesentlich begeisteter, ob seiner Leistungen in Hamburg.
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Beitrag von „Drizzt“ vom 4. September 2018, 20:43

Zitat von Stern55 

Ehrliche Meinung: Ziemluch normaler Lebenslauf nach so langer Firmenzigehörigkeit...
deswegen werden wir auch sicherlich adidas nicht als werbepartner bekommen
(gehobenes management, unter der absoluten Führungsriege)..,

mal sehen, man sollte nicht zuviel im sponsorenrichtung erwarten...

Ich seh null Fussballverbindungen im Tagesgeschäft und reine Vertriebstätigkeiten bei
adidas, dh kein Rechnungswesen etc, kein Marketing...

Ehrlich Meinung: Schnellschuss

Alles anzeigen 

Joa, ich denke, dass jeder Zweite eine solche Karriere bei Adidas macht.

Beitrag von „König“ vom 4. September 2018, 20:45

Also so blind kann er sich nicht sein wenn er für LA und New York verantwortlich war. Man sollte
bedenken dass das die Neuausrichtung betraf, und da hat Adidas wohl kaum Vollblinde diesen
Bereich verantworten lassen

Beitrag von „JethroGeng“ vom 4. September 2018, 20:45

Zitat von bogoahlsiega2007 
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Mit Sicherheit nicht im Beruf.

Ich schon 

Beitrag von „Bimbala“ vom 4. September 2018, 20:51

Ich kann die Person nicht einschätzen, aber es erschließt sich mirwenn jemand aus dem
Sportartikelmanagement mit Erfahrung in Übersee kommt. Gerade im Sportartikelbereich ist
denke ich die Marke ein riesiges Faustpfand. Adidas hatte in den USA große Sponsorings in der
Vergangenheit wie zb die NBA oder mls, ich denke da hatte Herr rossow große Einblicke von der
Vermarktung von Teams als Marke. Wäre auch gut, wenn ein paar Überseekontakte
hängengeblieben sind, von denen wir profitieren können

Beitrag von „Glubbman“ vom 4. September 2018, 20:53

Zitat von Stern55 

Ehrliche Meinung: Ziemluch normaler Lebenslauf nach so langer Firmenzigehörigkeit...
deswegen werden wir auch sicherlich adidas nicht als werbepartner bekommen
(gehobenes management, unter der absoluten Führungsriege)..,

mal sehen, man sollte nicht zuviel im sponsorenrichtung erwarten...

Ich seh null Fussballverbindungen im Tagesgeschäft und reine Vertriebstätigkeiten bei
adidas, dh kein Rechnungswesen etc, kein Marketing...

Ehrlich Meinung: Schnellschuss

Alles anzeigen 
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"General Manager Key Cities New York & Los Angeles für die Themen Marken- und
Geschäftsstrategie mit internen und externen Partnern und Digitalstrategie zuständig"

Ich denke nicht dass er Begriffe wie Budgetverantwortung nur vom Hörensagen kennt.

Marken-, Geschäftsstrategie mit externen Partnern und Digitalstrategie sind Themen, die beim
Club von überlebenswichtiger Relevanz sind.

Schnellschuss?

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2018, 21:01

Das Interview mit Dr. Grethlein auf ClubTV zur Personalwahl ist dazu ganz interessant.

Beitrag von „Glubbman“ vom 4. September 2018, 21:34

Zitat von Altmeister 

Das Interview mit Dr. Grethlein auf ClubTV zur Personalwahl ist dazu ganz interessant.

Klingt nicht nach Schnellschuss sondern nach einem zielorientierten und professionell
vorbereiteten Übergang.

Die geplante Überschneidungszeit und Teilnahme beider, Meeske/Rossow an der JHV sind eine
gute Sache und im Sinne der Transparenz optimal.

Das Gegenteil von einem Heckingschen Abgang.
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Beitrag von „El Molotov“ vom 4. September 2018, 22:11

Also das Video von ihm euphorisiert mich nicht gerade. Aber ich bin weit weg davon eine
Bewertung abgegeben zu wollen. Im Prinzip ist eine erste Einschätzung erst nach 6 Monaten
möglich, wenn überhaupt.

Beitrag von „papahippie“ vom 4. September 2018, 22:40

Zitat von El Molotov 

Also das Video von ihm euphorisiert mich nicht gerade. Aber ich bin weit weg davon
eine Bewertung abgegeben zu wollen. Im Prinzip ist eine erste Einschätzung erst nach 6
Monaten möglich, wenn überhaupt.

Das Video ist Blödsinn. Entweder ich krieg sowas spontan hin - kriegt er aber nicht - oder ich
bereite mich ordentlich vor - hat er offensichtlich nicht.

Bleibt die Frage, was soll sowas?

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2018, 22:43

Zitat von papahippie 

Das Video ist Blödsinn. Entweder ich krieg sowas spontan hin - kriegt er aber nicht -
oder ich bereite mich ordentlich vor - hat er offensichtlich nicht.

Bleibt die Frage, was soll sowas?

Den Fans einen ersten Eindruck verschaffen - nicht mehr und nicht weniger. Man sollte da jetzt
auch nicht zuviel herauslesen. Morgen ist PK, da gewinnt man einen besseren Eindruck von
ihm.
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Beitrag von „papahippie“ vom 4. September 2018, 22:52

Zitat von Altmeister 

Den Fans einen ersten Eindruck verschaffen - nicht mehr und nicht weniger. Man sollte
da jetzt auch nicht zuviel herauslesen. Morgen ist PK, da gewinnt man einen besseren
Eindruck von ihm.

Ähm, ich sag mal ähm: Hoffentlich.

Aber vielleicht bin ich da ungerecht und vorschnell, also warten wir auf Morgen.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 4. September 2018, 23:02

Zitat von papahippie 

Ähm, ich sag mal ähm: Hoffentlich.

Aber vielleicht bin ich da ungerecht und vorschnell, also warten wir auf Morgen.

Ähm, ja.

Beitrag von „Iago78“ vom 4. September 2018, 23:02

mh.

Wirkt aufgeregt wie ne 16 - Jährige vorm ersten Date.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 4. September 2018, 23:11
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Ich denk die ganze zeit an pete russo von house of cards bei seinem namen ?

Beitrag von „Jersey“ vom 5. September 2018, 00:05

Wünsche gutes Gelingen, hoffe er hat ein gutes Händchen.

Irgendwann wird auch er uns wieder verlassen. Die Zeit der echten Idole und
Identifikationsfigurer ist halt leider mittlerweile abgelaufen.

Beitrag von „maecglubb“ vom 5. September 2018, 00:59

von meiner seite auch die besten wünsche für dieses verantwortungsvolle amt zum wohle
unseres geliebten glubbs!!

Beitrag von „FCNMax“ vom 5. September 2018, 06:43

Also leider konnte mir noch kein Adidas-Insider meine Frage nach den Positionen die er dort
inne hatte, bzw. welche Aufgaben damit verbunden sind, beantworten. Selbst interpretiere ich
das - wie viele andere hier - als mittleres Management. Damit ist die Aufgabe beim Club sicher
ein Sprung auf der Karriereleiter für ihn, da er erstmalig Gesamtverantwortung übernimmt und
natürlich auch in der Öffentlichkeit eine ganz andere Präsenz hat. Auch gehaltstechnisch dürfte
er sich nicht verschlechtern.

Soweit ich das verstehe hat er wohl bisher eher in Vertriebspositionen, vielleicht zum Teil auch
Marketing, gearbeitet. Insofern bin ich bei der Besetzung etwas skeptisch, da in meinen Augen
eine Konsolidierung der Finanzen das Megathema bei unserem Club ist und ich mir da explizite
Kompetenz erhofft hätte. Auch fehlt mir die Vernetzung in der Fußballszene, was unbestritten
auch mal vorteilhaft sein kann, aber auch mit unserem eher fußballfernen Aufsichtsrat hätte ich
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es mir anders gewünscht.

Immerhin: bei Meeske und Bornemann hat der AR unter Grethlein gute Personalentscheidungen
getroffen - daher hoffe ich, dass es auch diesmal passt!

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 5. September 2018, 06:57

Zitat von FCNMax 

Soweit ich das verstehe hat er wohl bisher eher in Vertriebspositionen, vielleicht zum
Teil auch Marketing, gearbeitet. Insofern bin ich bei der Besetzung etwas skeptisch, da
in meinen Augen eine Konsolidierung der Finanzen das Megathema bei unserem Club
ist und ich mir da explizite Kompetenz erhofft hätte.

Aha und du glaubst der Vorstand nimmt den Taschenrechner und macht das alles selber?

Was glaubst du für was wir z.B. einen Dr. Hamm haben?

Die generelle Richtung wird eh vom AR vorgegeben und die heißt ganz klar der Weg wird so
weiter geführt. Im Gegensatz zu früher, herrscht unter diesem AR zum Glück keine
Narrenfreiheit mehr.

Denn wie hier in einigen Beiträgen schon befürchtet ist es im Moment eben keine One Man
Show mehr.

Ich sehe dem Wechsel doch relativ enspannt entgegen.

Beitrag von „lego“ vom 5. September 2018, 07:57

Zitat von papahippie 

Ähm, ich sag mal ähm: Hoffentlich.
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Aber vielleicht bin ich da ungerecht und vorschnell, also warten wir auf Morgen.

Vor 4 Jahren hättest eine weiße Gardine und nen sabbernden Opa dabei zuhören können wie
der neue Messias gehuldigt wird.

Daher schon ein riesen Sprung.

Vorallem eben kurze Info an die Fanbasis, Rest dann heute.

Achja wegen Einarbeitungszeit : normal sind in der Regel drei bis sechs Monate und ich denke
die wird es sie auch geben denn Meeske hat auch Mitarbeiter die ja genau so nah dran am
Geschehen sind wie er.

Daher sehe ich da jetzt keine großen Probleme .

Ich bin gespannt auf ihn die Vita liest sich jedenfalls sehr interessant.
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